Ahora—
EL PUEBL®

VIERNES / 11 / 10 / 2024

marathon

Deportivo

Bolivia gana y deja sin invicto a Colombia

Con un golazo de Miguel Terceros, la Verde derrotó al equipo cafetalero y crece la ilusión de ir al Mundial.

"La fortaleza mental nos llevó a lograr un buen resultado"

Para el técnico Óscar Villegas, la Selección boliviana derrotó a Colombia porque en la adversidad ante la expulsión de un jugador se hizo fuerte en la parte mental y sacó adelante un partido difícil y complicado.

"Íbamos veinte minutos desarrollando bastante fútbol, aunque sin concretar. La expulsión nos hizo cambiar los planes. Tuvimos que esperar al rival, que tiene jugadores de mucho oficio, había que cuidar más los espacios y tratar de cerrar todos los caminos a nuestro arco", analizó el compromiso.

Sin Cuéllar en la zona de recuperación, Villegas optó por el ingreso de Gabriel Villamil para reforzar la mitad de la cancha. La ausencia de un hombre en el campo se sintió, la ofensiva perdió su constancia y el argumento pasó a mantener el cero y ser efectivo cuando llegó sobre la portería contraria.

"La fortaleza mental nos pudo llevar a un buen resultado, apoyado por la experiencia que tiene el plantel y tratamos de quitarles la presión", agregó el entrenador.

Villegas reconoció y elogió la labor de Miguel Terceros, autor del único gol del cotejo.

El seleccionador nacional mantiene la calma respecto a lo que viene por delante. El cuerpo técnico tiene plantel completo para visitar a Argentina, el siguiente martes 15 de octubre, en Buenos Aires. El equipo tendrá de retorno del mediocampista zurdo Roberto Fernández, quien cumplió su partido de suspensión por acumulación de amonestaciones.

En contrapartida no contará con Héctor Cuéllar, por expulsión.

La delegación viajará mañana hasta Buenos Aires, donde completará su preparación en la cancha del club Boca Juniors.







LE GANÓ POR 1 A O EN EL ALTO

La Selección le quita el invicto a Colombia y está en zona de clasificación

a Selección boliviana venció por 1 a 0 a Colombia, le quitó el invicto e ingresó en la zona de clasificación al Mundial 2026. El partido de la novena fecha de las Eliminatorias Sudamericanas se disputó ayer en el estadio Municipal de El Alto.

La Verde rompió una racha adversa después de 21 años de no poder ganarle en casa al seleccionado cafetalero.

Luego de un comienzo arrollador, con buena tenencia de balón, presión alta y velocidad arrinconó al seleccionado colombiano contra su zona y generó situaciones peligrosas, que no terminaron en gol porque el travesaño en una ocasión y el golero Camilo Vargas en otras dos se encargaron de impedirlo.

Sin embargo, el dominio se terminó al minuto 19, cuando el mediocampista Héctor Cuéllar fue expulsado por una falta en contra del delantero Roger Martínez. El jugador nacional se vio obligado a cometer la infracción porque si lo dejaba pasar hubiera quedado solo ante el guardameta Guillermo Viscarra.

En el tiempo que manejó los hilos del partido, la Verde tuvo claras ocasiones para abrir el marcador. Al minuto 2, Robson Tomé estrelló el balón en el travesaño con un disparo de zurda. Más adelante, con otros dos remates de media distancia de Ramiro Vaca y Jeyson Chura exigió a Vargas, que despejó con dificultad.

En una de las pocas acciones ofensivas de Colombia, que se dedicó a defender, Luis Díaz envió un centro desde la izquierda, cabeceó Martínez directo a las manos de Viscarra

Cuanto más presionó la Selección boliviana, una mala salida de Marcelo Suárez provocó un contragolpe del rival, Martínez avanzó por derecha y dejó en el camino a Cuéllar, quien lo bajó. La acción fue sancionada por el árbitro brasileño Wilton Sampaio con tarjeta roja.

El seleccionado cafetalero aprovechó la diferencia numérica, creció y llegó con más peligro sobre la portería de Viscarra. Bolivia herida, aunque con más resto físico intentó llegar al gol. Lo hizo al minuto 25,

con un cabezazo de Suárez, pero fue anulado por posición adelantada.

Cuatro minutos después, la visita pudo inaugurar el marcador. Santiago Arias recibió un pase filtrado de James Rodríguez, envió un centro desde la derecha que Jhon Córdoba tocó el balón, pero para su mala suerte pegó en el palo y se salvó Bolivia.

Colombia comenzó a tener la posesión del balón, manejó el compromiso y generó más situaciones de riesgo. A los 44 minutos, Díaz remató y en una magnífica reacción Viscarra despejó un balón comprometido.

En el complemento, la visita se adueñó de la cancha y el balón, ante una selección nacional que mostró orden, garra y actitud, sobre todo aguantó y pinchó en el momento preciso.

A los 53', Camilo Ríos, con un disparo desde la derecha, exigió a Viscarra, quien respondió con seguridad y solvencia.

La Verde apeló al contragolpe para inquietar el arco adversario. A los 58', Tomé sacó rápido un saque lateral, entregó el balón a Miguel Terceros, quien encaró a Jhon Lucumí, a quien dejó en el camino con enganche hacia la izquierda, le salió a la marca Kevin Castaños, con quien hizo lo mismo, encontró un espacio y con potente zurdazo mandó la pelota al ángulo superior derecho del arco de Vargas para el 1 a 0 de Bolivia. Un golazo.

Colombia reaccionó y se fue con todo sobre el arco de la Selección para emparejar el tanteador. A los 65', Díaz remató una pelota que Viscarra dio un rebote, recogió Córdoba, solo sin marca disparó y 'Billy' amargó el grito de gol al rival.

El equipo colombiano buscó por todos los frentes llegar al gol, pero no pudo ante la aguerrida defensa nacional, perdió y se quedó sin invicto.

Con los tres puntos ganados, la Selección nacional suma 12 puntos y está en la zona de clasificación a la próxima cita mundialista.

El martes 15 visitará a Argentina, que empató en su visita a Venezuela (1-1), en el estadio Más Monumental de Buenos Aires, desde las 20.00.















do y Ramiro Vaca (parados); Carmelo Algarañaz, Diego Medina, Héctor Cuéllar, Robson Tomé y Miguel Terceros (agachados).



Agencias

a selección de Argentina sufrió ayer el pésimo estado del campo de juego en el estadio Monumental de Maturín y terminó empatando 1-1 con Venezuela en el primer compromiso de la doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas para el Mundial 2026.

El equipo que comanda Lionel Scaloni, que tuvo el regreso de Lionel Messi y la baja sensible de Emiliano Martínez, vio cancelada su principal herramienta: la elaboración de juego. Los grandes charcos que tenía la cancha, a consecuencia de las lluvias que se habían registrado en la mañana, hacían imposible trasladar la pelota, porque se frenaba en el agua a cada momento.

Argentina abrió el partido temprano, con algo de suerte, porque el arquero de la Vinotinto, Rafael Romo, rechazó con los puños y hacia el medio un centro frontal que parecía relativamente sencillo. La pelota rebotó en Yordan Osorio y le quedó a Nicolás Otamendi, que con el arco vacío la empujó hacia las redes.

El empate de Venezuela llegó a los 65 minutos y de la mano de la figura de la cancha. Salomón Rondón. Una buena escapada por izquierda de Yeferson Soteldo, en una de las pocas ocasiones en las que la pelota circuló de forma normal, terminó con un preciso centro que cabeceó cruzado, con potencia, haciendo infértil la volada de Gerónimo Rulli.

Si bien es cierto que al vigente campeón del mundo lo perjudicó el pésimo estado del campo de juego, en su idea de defender la ventaja trató de enviar pelotazos y lo terminó empastando, al punto en que en los últimos 15 minutos del primer tiempo y en los primeros 20 de la segunda parte, fue asediado por su rival, principalmente a base de centros que incomodaron a la zaga central conformada por Germán Pezzella y Otamendi. En ese tramo, justamente, llegó el tanto de Rondón.

Messi no fue factor en el partido. Perdió muchas pelotas como consecuencia de las lagunas en el campo de juego y, en la única jugada de riesgo que tuvo, después de una muy buena asistencia de Rodrigo De Paul a los 69 minutos, perdió el mano a mano con Romo.



El argentino Lionel Messi remata ante dos defensores venezolanos.



Una incidencia del encuentro jugado en Quito entre Ecuador y Paraguay.

Ecuador cede puntos ante Paraguay

La selección ecuatoriana de fútbol dominó el balón, pero empató ante Paraguay en la novena fecha de las Eliminatorias Sudamericanas con vistas al Mundial de 2026.

El juego, celebrado en el es tadio Rodrigo Paz Delgado de esta capital, soportó una ligera lluvia y muchos quedaron decepcionados con la igualada.

Pese al anuncio de que los apagones serían suspendidos a nivel nacional en medio de la crisis energética, sí hubo interrupciones eléctricas en los sitios donde estaban programados los cortes.

medios locales apuntan que si bien la Tri fue superior en la posesión de la pelota, el llegar al gol.

En varias ocasiones hubo oportunidad de anotar, pero no ocurrió y las se- con 12 puntos, se ubica cuarto lecciones acumularon un en la tabla de posiciones y se punto cada una.

El director técnico de Paraguay, Gustavo Alfaro, quien antes estuvo liderando a Ecuador, reconoció que a sus jugadores les "costó"

En cuanto al partido, sostener el balón, sin embargo, pudieron salir airosos de las adversidades.

"Hoy hemos sacado adedirector técnico, Sebastián lante una adversidad muy im-Beccacece, aún tiene mu- portante", añadió el estratecho trabajo por delante para ga con referencia a los 2.850 metros de altitud de Quito y al juego que le planteó Ecuador.

De momento, Ecuador, mantiene en zona de clasificación directa a la cita del orbe.

El próximo partido del combinado ecuatoriano será como visitante ante Uruguay el martes 15 de octubre.

• Agencias

rasil derrotó ayer a Chile por 2 a 1 en el Estadio Nacional de Santiago, con goles de Igor Jesús y Luiz Henrique, el último tanto sobre el final del partido que le dio aire a la Canarinha en la eliminatoria al Mundial 2026.

Con el resultado, los pentacampeones del mundo ocupan el cuarto lugar con 13 puntos, mientras que el seleccionado chileno se mantiene noveno con cinco unidades, fuera de los puestos de clasificación.

Chile abrió el marcador en el primer minuto del partido con un tanto de Eduardo Vargas, mientras que Brasil igualó con Igor Jesús al final del primer tiempo.

El disparo de zurda de Luiz Henrique, en el minuto 89, hundió a La Roja, que batalló por sumar un punto al menos con el empate, pero sucumbió.

El cabezazo cruzado de Eduardo Vargas al palo izquier-

do del meta Ederson sorprendió a Brasil con apenas segundos de haber sonado el pitido inicial. Una jugada en la que Felipe Loyola sacó un centro al área para el delantero chileno.

Chile en el fondo

Brasil se sacudió del golpe y dominó la pelota a partir de los 15 minutos de juego, pero no logró generar peligro en el arco de Brayan Cortés, mientras que Chile intentó presionar la salida brasileña sin éxito.

El equipo de Dorival Júnior buscó el gol con centros al área de Savinho desde el vértice derecho del área, y con la insistencia rompió el cerrojo chileno para el empate al cierre del primer tiempo, con un tanto de cabeza de Igor Jesús niveló el marcador.

COMPLEMENTO

Chile no consiguió en el inicio del segundo tiempo repetir lo que hizo en el arranque del partido, Brasil mantuvo su dominio con presión en el arco de Cortés y los pocos avances

que lograron se disiparon con pérdidas de balón.

Al peligro que generó Brasil le faltó efectividad, la jugada más prometedora fue una caída de Rodrygo en el área que reclamaron penal inútilmente.

El toque con el que Brasil dominó sus ataques en la primera parte del partido se perdió con la salida de Lucas Paquetá, su juego se volvió más directo con velocidad y terminó con imprecisiones en la recuperación de la pelota de ambas selecciones.

La Roja tomó un segundo aire a diez minutos del final, en el que generó movimiento en ataque en el área brasileña, con un movedizo Lucas Cepeda, que entró en cambio, y Osorio buscando un gol.

Pero Brasil castigó nuevamente sobre el final con el gol de Luiz Henrique, quien sacó un remate de zurda dentro del área ante la pasividad de la defensa chilena.

Perú y Uruguay cierran hoy la novena fecha

fuerzas ante Uruguay en las instalaciones del Estadio Nacional de Lima (21.30 hora de Bolivia) por la fecha 9 de las Eliminatorias Sudamericanas rumbo al Mundial 2026. Si bien ambos llegan con realidades distintas en cuanto a la tabla de posiciones, se espera un partido muy luchado, donde el mínimo error hará caer al rival.

La Bicolor llega con la mentalidad de sumar de a tres, esto debido a que aún no ha podido ganar en lo que va del proceso clasificatorio. Sin embargo, no toda la responsabilidad recaería sobre Jorge Fossati, ya que él solo ha dirigido dos partidos en dicha etapa, en los que registró un empate ante Colombia y una derrota frente a Ecuador.

En lo que respecta a la tabla de posiciones, el combinado peruano se ubica en el último lugar con tan solo tres puntos de los 24 posibles, motivo por el cual el equipo buscará imponer su localía. Para este cotejo, el técnico uruguayo no podrá contar con jugadores como Renato Tapia (lesión), Luis Advíncula (lesión), Gianluca Lapadula (lesión), Wilder Cartagena (acumulación de tarjetas) y Marcos López (acumulación de tarjetas).

Mientras que el elenco 'celeste' viene atravesando días bastante complejos, ya que además

La selección peruana medirá de tener que disputar esta nueva jornada doble, también tienen que afrontar la situación que se vive en la interna por la polémica entre Luis Suárez y Marcelo Bielsa, quien no estaría llevando el grupo de manera correcta.

Pese a ello, los charrúas se encuentran enfocados en su objetivo y llegan consolidados en el tercer puesto de la clasificación con un total de 15 unidades. No obstante, ya son cinco encuentros en los que no han podido ganar, por lo que saldrán con todo al campo de juego.

La última vez que ambas escuadras se vieron las caras fue el 24 de marzo de 2022 en un cotejo correspondiente a las Eliminatorias Sudamericanas. En aquella oportunidad, el marcador quedó 1-0 a favor de Uruguay gracias a un tanto de Giorgian De Arrascaeta.

POSIBLES EQUIPOS

Perú: Pedro Gallese; Miguel Araujo, Carlos Zambrano, Luis Abram: Andv Polo. Piero Quispe, Jesús Castillo, Sergio Peña, Alexander Callens: Edison Flores y Alex Valera. DT: Jorge Fossati.

Uruguay: Sergio Rochet; Guillermo Varela, Manuel Ugarte, Santiago Bueno; Nahitan Nández, Federico Valverde, Emiliano Martínez, Maximiliano Araújo; Giorgian De Arrascaeta; Facuando Pellistri y Darwin Núñez. DT: Marcelo Bielsa.



Seleccionados peruanos esperan optimistas el duelo contra Uruguay.

POSICIONES ELIMINATORIAS 2026

	Selección	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GD	PTS
1	Argentina	9	6	1	2	13	5	+8	19
2	Colombia	9	4	4	1	9	6	+3	16
3	Uruguay	8	4	3	1	13	5	+8	15
4	Brasil	9	4	1	4	11	9	+2	13
5	Ecuador	9	4	3	2	6	4	+2	12
6	Bolivia	9	4	0	5	11	15	-4	12
7	Venezuela	9	2	5	2	7	8	-1	11
8	Paraguay	9	2	4	3	2	3	-1	10
9	Chile	9	1	2	6	5	14	-9	5
10	Perú	8	0	3	5	2	10	-8	3
		•	•						

